Mülltrennung und ÖH-Waste-Report

In Österreich fallen mehrere Millionen Tonnen an Müll jedes Jahr an. Gerade die ÖH kann bei den jeweiligen Trennungssystemen in den unterschiedlichen Studienvertretungen Vorbild sein und eine Hilfestellung bieten.

Beschlusstext:

Die Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft der Universität Wien möge beschließen, dass •

Das Referat für Nachhaltigkeit und Internationales Kontakt mit allen Vorsitzenden der Studien-, Fakultäts- und Zentrumsvertretungen aufnimmt, die gängigen Mülltrennungssysteme in den zugewiesenen Räumlichkeiten sowie den Räumlichkeiten der ÖH Uni Wien dokumentiert, gesetzte Maßnahmen sammelt und auf ihre Wirksamkeit analysiert. Hierfür soll der "ÖH- Waste- Report 2020" (Mülltrennungsreport der ÖH Uni Wien) zum 01.12.2020 verfasst und in der ersten darauffolgenden ordentlichen Sitzung der ÖH Uni Wien präsentiert werden.

- Der ÖH- Waste- Report soll zukünftig jedes Jahr vom Referat für Nachhaltigkeit und Internationales, in Ermangelung dem inhaltlich zuständigen Referat, erstellt werden.
- Das Referat für Nachhaltigkeit und Internationales arbeitet gemeinsam mit dem ÖH Vorsitz einen Richtleitfaden für Mülltrennung auf Basis der Ergebnisse des ÖH- Waste-Reports 2020 aus und schickt einen an die Größe der Studien-, Fakultäts- bzw. Zentrumsvertretungen angepassten Richtleitfaden.
- Das Referat für Nachhaltigkeit und Internationales arbeitet gemeinsam mit dem ÖH Vorsitz einen Richtleitfaden für Pfandflaschensysteme für Uni Automaten aus welcher als Argumentationsgrundlage ebenfalls in digitaler Form an die jeweiligen Studien-, Fakultäts- und Zentrumsvertretungen ausgesendet wird.
- Der ÖH Vorsitz erstellt zusammen mit dem Referat für Nachhaltigkeit und Internationales einen Bericht zum verursachten CO2 Ausstoß und dem entstandenen Müll durch die Print Ausgaben der Zeitschriften der ÖH Uni Wien. Dieser Bericht soll zumindest den entstandenen Müll in Kilogramm und jeweilige Müllkategorie (Restmüll, Altpapier, etc.) seit dem 01.07.2013 beinhalten. Der Bericht soll Aufschluss über den Müll, der im Zuge der gesamten Produktion bis zur Zustellung zu den einzelnen Studierenden entstanden ist geben, und muss daher alle Produktionsfaktoren beinhalten.

Dieser Bericht wird in der ersten ordentlichen Sitzung im Sommersemester 2021 der ÖH Uni Wien durch den Vorsitz und dem Referat für Internationales und Nachhaltigkeit präsentiert.